



Scalaria Airchallenge: vom Swoop Style Contest der Fallschirmspringer bis zum Einsatz von Felix Baumgartner als Hubschrauberpilot.

Bilder(2):SN/ANDREAS KOLARIK

sätzliche Schwierigkeiten eingebaut, wie Bojen, die mit den Füßen berührt werden müssen.

Das ist ein schwieriges Unterfangen, wie den Zuschauern nach den ersten Sprüngen bewusst wird. Angefeuert wur-

den die Athleten nicht nur von Tausenden Zuschauern an der Promenade, sondern auch von Stratosphären-Springer Felix Baumgartner, der die Athleten mit seinem Hubschrauber auf eine Höhe von 1500 Metern ge-

flogen hatte. Mit einer Hand schon am Gashebel meinte er lächelnd: „Macht schon Spaß, einmal wieder vorn zu sitzen anstatt immer nur hinten.“

Heute, Freitag, finden der dritte Durchgang des Wettbe-

werbs und um 18.45 Uhr das Finale statt. Den absoluten Höhepunkt bildet die Flugshow am Samstagabend, bei der u. a. Felix Baumgartner und Kunstflugweltmeister Hannes Arch bestaunt werden können.



## Mini-Trucks kraxeln extrem

Rund einen Monat nach dem Europatrucktrial der dicken Brummer in Werfen, kraxeln am Wochenende in Salzburg ferngesteuerte Modell-Lkw um die Europameisterschaft. Auf dem Gelände der PSV-Rennstrecke an der südlichen Alpenstraße steckten Organisator Bert Moltinger (rechts mit einem Wettbewerbs-Truck in den Händen) und sein Team einen Parcours aus. Es geht um Millimeterarbeit zwischen den Toren. Moltinger ist Titelträger und zählt auch zu den Favoriten. Die Läufe beginnen am Samstag und am Sonntag jeweils um 9 Uhr. Der Eintritt ist frei. Am Mittwochabend lud der Niederösterreicher Jürgen Funke (l.) von der Abteilung der „Großen“ seinen Prototyp am PSV-Gelände ab. Er wird einige Einlagen zeigen.

Bild: SN/OTHMAR BEHR